



Texte —

DÉBATS mardi 22 octobre 2013

Eoliennes: tout va bien

Pascale Hoffmeyer, Saint-Brais (JU)

A propos de l'article «Les raisons de la crise de l'éolien», LT du 09.10.2013

Tout va bien dans le monde des éoliennes industrielles, à ce que je vois. Oh, il y a bien quelques petits ratages financiers, mais cela ne semble pas trop inquiéter l'avenir de la filière qui désormais fera mieux. Il suffit que tout le monde y mette du sien, d'après les chefs de file de l'industrie du vent. Il est vrai que l'argent engagé est de l'argent public, et que c'est encore de l'argent public qui va réparer tout cela, pas de quoi fouetter un chat.

On continue donc comme si de rien n'était. Pas un mot sur les arguments des opposants au développement éolien. Ceux-ci ont beau alerter depuis des mois sur ce qui se passe aujourd'hui à Genève, ils restent les vilains petits canards que l'on va dresser à coups de mâts et de pales à deux pas de leurs maisons! Même la distance entre éoliennes et habitations ne fait toujours pas l'objet d'une législation qui protégera les habitants des délires citadins! On continue d'utiliser la sortie du nucléaire comme la raison et la nécessité de ces sacrifices. Quelle rigolade! [...]

La Chine a noyé l'industrie des panneaux solaires en Europe et maintenant elle se met à investir dans le nucléaire en Angleterre, avec la France qui lui construit deux réacteurs... La baguette magique qui nous sortira du nucléaire est loin d'être utilisée par tous, alors nous faire croire que quelques éoliennes sur les terres qui nous nourrissent aussi bien l'âme que le corps permettront au monde d'aller mieux relève de l'enfumage intellectuel. Il serait temps de ranger les contes de fées et de parler au monde réel en balayant devant la cour des grands avant de saccager celles des petits.